
Nicht  vergessen:  1.  Advent
ist  verkaufsoffen  in
Bergkamen
Nicht vergessen: Der 1. Advent ist verkaufsoffen in Bergkamen
– und zwar von 13 bis 18 Uhr.

Mit dabei sind Schnückel sowie
einige  andere  Händler  auf  dem
Nordberg,  Poco,  Berlet  und
andere Geschäfte im Stadtgebiet.
Da viele Bergkamener jetzt ihr
Weihnachtsgeld  erhalten,  bietet
sich so eine Gelegenheiten, sich
vor  Ort  nach  passenden
Geschenken  zum  bevorstehenden

Fest für die Lieben umzuschauen.

Einen  Tag  vorher  beginnt  die  Saison  der  Bergkamener
Weihnachtsmärkte – und zwar am Samstag, 29. November, ab 14
Uhr auf dem Gelände der Overberge Grundschule und ab 15 Uhr
auf dem Platz am Albert-Schweitzer-Haus in Weddinghofen. Am
Samstag und am Sonntag ist der alternative Weihnachtsmarkt der
Bergkamener  Künstlergruppe  „Kunstwerkstatt  sohle  1“  in  der
Ökologiestation geöffnet.

Über die Termine der verkaufsoffenen Sonntag in 2015 muss erst
noch  der  Bergkamener  Stadtrat  in  seiner  Dezembersitzung
entscheiden.
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Bayer ist in die Pädagogische
Landkarte  Westfalen-Lippe
aufgenommen worden
Bayer HealthCare in Bergkamen ist jetzt in die Pädagogische
Landkarte Westfalen-Lippe aufgenommen. Das in dem Unternehmen
Schülerinnen  und  Schüler  stets  wilkommen  sind,  wissen
natürlich die Schulen in Kamen und Bergkamen seit langem.

Unterricht  der  besonderen  Art:  Bayer-Auszubildende  helfen
Schülerinnen und Schülern beim Anfertigen einfacher Werkstücke
aus Metall.

Unterricht findet in der Schule statt. Für junge Menschen gilt
dieser Grundsatz nach wie vor. Dabei es geht auch anders:
Biologie im Kompostwerk, Latein in der Klosterbibliothek oder
Chemie im Industriebtrieb. Innovative Lernbeispiele wie diese
fördert der Kreis Unna indem er sie in ein speziell dafür
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eingerichtetes  Internetportal,  die  Pädagogische  Landkarte
Westfalen-Lippe,  aufnimmt.  Seit  Kurzem  ist  dort  auch  der
Bayer-Standort Bergkamen vertreten.

Grund dafür sind die vielfältigen Möglichkeiten praktischer
Wissensvermittlung, die das Unternehmen anbietet – unabhängig
von  Schulform  und  Jahrgangsstufe.  Selbst  Kinder  im
Vorschulalter können bei Bayer unter fachkundiger Anleitung im
Labor  experimentieren.  Auch  andere  Bereiche  der  Ausbildung
stehen interessierten Schülerinnen und Schülern offen. Feilen,
bohren und sägen in der Metallwerkstatt, filtern, trennen und
trocknen im Technikum, Schaltkreise in der Elektrowerkstatt
anfertigen – die Palette an Experimenten und handwerklichen
Tätigkeiten ist breit gefächert.

Viele Schulen im Umfeld des Bayer-Standorts Bergkamen nutzen
dieses Angebot bereits. „Es vergeht kaum eine Woche, in der
uns nicht mindestens eine Klasse besucht. Manche nutzen unsere
Räumlichkeiten sogar mehrere Tage hintereinander“, beschreibt
Ausbildungsleiter Karl Heinz Grafenschäfer die große Resonanz.
Insgesamt betreut die Bayer-Ausbildung durchschnittlich mehr
als 600 Schülerinnen und Schüler pro Jahr – die meisten von
ihnen aus Bergkamen und Umgebung.

Mit der Aufnahme in die Pädagogische Landkarte Westfalen-Lippe
hofft Grafenschäfer jetzt auch Schulen zu erreichen, denen
diese besondere Form des Unterrichts bislang nicht bekannt
war:  „Für  uns  ergibt  sich  dadurch  die  Chance,  noch  mehr
Jugendliche für Naturwissenschaften zu interessieren und ihnen
eine  realistische  Vorstellung  von  Berufen,  Abläufen  und
Tätigkeiten in einem modernen Unternehmen zu vermitteln.“

Neben  Bayer  sind  vier  weitere  Institutionen  in
 dieser  Pädagogischen Landkarte Westfalen-Lippe aufgenommen
worden: die Ökologiestation in Heil, die Stadtbibliothek, das
Stadtmuseum und der GWA-Wertstoffhof. Wer sich diese Landkarte
genau ansehen möchte, finden den Link hier.

http://www.lwl.org/paedagogische-landkarte/Start


Jugendarbeitslosigkeit  bis
2020 halbieren
Jugend ist Zukunft. Um jungen Menschen einen erfolgreichen
Start  ins  Berufsleben  zu  ermöglichen,  üben  alle
Arbeitsmarktakteure  im  Kreis  Unna  den  Schulterschluss.  Sie
verpflichten sich schwarz auf weiß, die Jugendarbeitslosigkeit
in jeder einzelnen Stadt und Gemeinde im Kreis Unna bis zum
Jahr 2020 zu halbieren.

Landrat  Makiolla  und  zahlreiche  weitere  Akteure  sind  sich
einig  und  wollen  die  Jugendarbeitslosigkeit  bis  2020
halbieren.  Foto:  S.  Ersan  –  Kreis  Unna

Eine  entsprechende  Absichtserklärung  haben  Landrat  Michael
Makiolla und zahlreiche weitere regionale Akteure, die sich am
Arbeitsmarkt engagieren, sowie Bürgermeister der zehn Städte
und Gemeinden des Kreises in Bergkamen unterzeichnet.
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Hintergrund des Zusammenschlusses und gemeinsamen Engagements
verschiedener  Institutionen  ist  die  Erkenntnis,  dass  die
Jugendarbeitslosigkeit  im  Kreis  Unna  trotz  positiver
Entwicklungen  auf  dem  Arbeitsmarkt  seit  Jahren  auf  einem
konstant hohen Niveau liegt. Aktuell haben rund 1.600 junge
Frauen und Männer keinen Job.

Die Absichtserklärung wurde
von  Landrat  Michael
Makiolla,  Harald  Küst  von
der Arbeitsagentur Hamm und
Vertretern  von
Institutionen  und  Kommunen
unterschrieben.  Foto:  C.
Rauert – Kreis Unna

Das  will  Landrat  Makiolla  gemeinsam  mit  den  regionalen
Akteuren in den kommenden Jahren ändern und greift dazu die
Landesinitiative  „Mehr  Jugendliche  in  Arbeit  und
Beschäftigung.  Mit  Menschen  neue  Wege  gehen“  auf.

Auf  Basis  der  Absichtserklärung  werden  alle  Beteiligten
zusätzliche  Anstrengungen  unternehmen,  um  jungen  Menschen
zwischen dem 15. und 24. Lebensjahr gute Perspektiven für den
Einstieg ins Berufsleben zu bieten. „Wir wollen, dass diese
jungen Menschen schnell eine Ausbildung erhalten, darüber den
beruflichen Einstieg finden und der Arbeitslosigkeit so der
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Nachwuchs  entzogen  wird“,  unterstreicht  Landrat  Michael
Makiolla.

Als Zwischenziel wurde unter anderem formuliert, die Zahl der
Schüler  ohne  Schulabschluss  zu  reduzieren,  das
Ausbildungsplatzangebot  auszuweiten  und  mehr  junge  Menschen
für eine duale Ausbildung zu begeistern.

Hintergrund: Neben Landrat Michael Makiolla haben Vertreter
folgender  Institutionen  die  gemeinsame  Absichtserklärung
unterzeichnet: Bezirksregierung Arnsberg, Agentur für Arbeit
Hamm, Jobcenter Kreis Unna, Trägerversammlung des Jobcenters
Kreis Unna, Ärztekammer Westfalen-Lippe, Einzelhandelsverband
Westfalen-Münsterland  e.V.,  Unternehmensverband  Westfalen-
Mitte,  Industrie-  und  Handelskammer  Dortmund,
Kreishandwerkerschaft  Dortmund  und
Lünen,  Kreishandwerkerschaft  Hellweg-Lippe,  Handwerkskammer
Dortmund,  DGB-Region  Dortmund-Hellweg,  Bürgermeister  aller
Städte und Gemeinden im Kreis.

Sparkasse zeichnet Sieger des
Malwettbewerbs aus
Zum Weltspartag 2014 veranstaltete die Sparkasse Bergkamen-
Bönen  für  alle  Grundschulen  in  Bergkamen  und  Bönen  einen
Malwettbewerb unter dem Motto „Mal dein Lieblingstier“.
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Die Einzelsieger des Malwettbewerbs mit Michael Krause vor den
Ausstellungstafeln.

Rund 1300 Bilder erreichten die Sparkasse, so dass es für die
Jury,  bestehend  aus  Gereon  Kleinhubbert  von  der
Jugendkunstschule Bergkamen, Fleur Vogel vom Kulturbüro der
Gemeinde  Bönen  sowie  Marlies  Heermann,  Sigrid  Döbbe  und
Michael Krause von der Sparkasse, keine leichte Aufgabe war,
sich für die schönsten Bilder zu entscheiden.

Folgende Kinder wurden zusammen mit ihren Eltern und Lehrern
zur Siegerehrung am Mittwochnachmittag in die Hauptstelle der
Sparkasse eingeladen:

Eva-Maria Manav             Schillerschule

Tim Stenzel                      Schillerschule

Joline Rinne                     Schillerschule

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/11/Einzelsieger.jpg


Tayfun Karakaya              Pestalozzischule

Julia Dudincuk                Pestalozzischule

Charlotte Heß            Freiherr-von-Ketteler-Schule

Lea-Marie Martin             Gerhart-Hauptmann-Schule

Kay Würde                       Gerhart-Hauptmann-Schule

Petra Balje                       Gerhart-Hauptmann-Schule

Havin Hasan                     Gerhart-Hauptmann-Schule

Berken Coban           Pfalzschule

Emily Sommer           Pfalzschule

Niklas Wagner           Pfalzschule

Lena Brochtrup         Pfalzschule

Elena Sturm                     Pfalzschule

Jean Gutowski          Pfalzschule

Louis Pfann                      Pfalzschule

Sunghai Osman        Overberger Schule

Julienne-Julie Balthasar  Overberger Schule

Mena Hegemann                Overberger Schule

Logan De West           Overberger Schule

Bei Getränken und Knabbereien durften sich alle Siegerkinder
aus  verschiedenen  Sachpreisen  (Playmobil,  Lego,
Gesellschaftsspiele  etc.)  auswählen,  was  ihnen  am  besten
gefiel. Die Reihenfolge entschied das Los.

Zusätzlich vergab die  vier Geldpreise über jeweils 150 Euro
für die  schönsten Bildern einer Klasse:         an die 2a der



Schillerschule  und  4b  der  Overberger  Grundschule  Bergkamen
sowie an die 4a der Goetheschule und 3a der Hellwegschule
Bönen.

Auch  diese  Geldpreise  wurden  von  Marketingleiter  Michael
Krause im Rahmen der Siegerehrung in Scheckform an die Klassen
vergeben. Alle Siegerbilder werden in den nächsten 2 Wochen in
der Hauptstelle der Sparkasse Bergkamen-Bönen ausgestellt.

 

 

Aus für den Burger King in
Kamen
Burger King in Kamen muss schließen. Das ist die Konsequenz
aus der Kündigung der Franchise-Verträge  mit der Firma Yi-Ko,
die  neben  der  Kamener  Filiale  noch  weitere  88
Schnellrestaurant  unter  diesem  Markennamen  bundesweit
betreibt.  Betroffen  davon  sind  rund  3000  Mitarbeiter,  die
jetzt wohl arbeitslos werden

„Diese  schwierige,  jedoch  notwendige  Entscheidung  wurde
getroffen, nachdem sich die Yi-Ko wiederholt nicht an die

vertraglich  vereinbarten  Arbeitsbedingungen  für  ihre  3.000
Restaurant-Mitarbeiter  gehalten  hat.  Die  fortgesetzte
Missachtung der Burger King- Standards durch die Yi-Ko hat
auch die Existenz der übrigen 165 Franchisenehmer und 25.000
Mitarbeiter in Deutschland gefährdet“, erklärte Burger King am
Mittwoch.

Dabei sah zunächst alles nach einem friedlichen Einvernehmen
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aus. Vor einigen Monaten einigten sich Burger King und Yi-Ko
auf einen Maßnahmekatalog zur Beseitigung der Missstände. Die
Arbeitsgerichtsverfahren wurden schnell beigelegt, die Manager
der Schnellrestaurants wurden nach geschult. Ein von Burger
King  durchgeführte  Befragung  unter  den  Gästen  hatte  das
Ergebnis,  dass  die  Kundenzufriedenheit  erheblich  gestiegen
ist.

Trotz der anfänglichen Erfolge stellte Burger King Europe  BKE
fest,  dass  die  Yi-Ko  erneut  gegen  die  getroffenen
Vereinbarungen  verstoßen  habe.  Wiederholt  sei  gegen
Arbeitsverträge  verstoßen  worden  und  Schichten  seien
unterbesetzt gewesen. Vor allem sah Burger King den eigenen
Ruf geschädigt.

Die  Verhältnisse  bei  Yi-Ko  hatte  in  den  zurückliegenden
Monaten  auch  die  Gewerkschaft  NGG  gegeißelt:  „Seit  der
Übernahme durch die „Yi-Ko-Holding“, war es in einer Reihe von
Burger-King-Filialen  zu  großen  hygienischen  Problemen  und
teils katastrophalen Arbeitsbedingungen gekommen. Vermutlich
hat  aber  die  Berichterstattung  durch  den
Enthüllungsjournalisten Günter Wallraff und seinen Mitarbeiter
bei RTL für den notwendigen öffentlichen Druck gesorgt.

Herbert  Heldt  KG  feiert
Richtfest im Logistikpark A2
Nur vier Monate nach dem ersten Spatenstich im Logistikpark A2
in Bergkamen feierte die Herbert Heldt KG am Dienstag ganz
offiziell  Richtfest.  Der  Rohbau  für  den  neuen  Büro-  und
Logistikstandort des Gebäudetechnik-Großhändlers steht bereits
vollständig und konnte vor Ort in Augenschein genommen werden.
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Heinz-Werner Erxleben, Bauleitung vor Ort der Goldbeck Nord
GmbH, verliest den Richtspruch.

Mit dem Richtspruch „Die Wände hoch, der Dachstuhl steht. Man
denkt wie es wohl weitergeht. Nagel, Hammer, ein guter Spruch
– vom Glück be-kommt man nie genuch. Seid dabei, kommt alle
her.  Richtfest  ist.  Wir  freu-en  uns  sehr“  begrüßte
Geschäftsführer Roland Klein die Gäste und zeigte sich stolz
auf die bisher plangemäße und reibungslose Abwicklung des Bau-
vorhabens.
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Roland  Klein,
Geschäftsführer der Herbert
Heldt  KG,  und  Bergkamens
Bürgermeister  Roland
Schäfer  begrüßten  die
Gäste.

Im Frühjahr soll nun bereits der Einzug in die Bürogebäude
erfolgen. Die Inbetriebnahme der Logistikhallen folgt dann im
Sommer.

Hintergrund:
Die  Herbert  Heldt  KG  aus  Dortmund  verlagert  ihren
Logistikstandort  nach  Bergkamen.  Der  Gebäudetechnik-
Großhändler  hat  im  November  2013  den  gesamten  ersten
Bauabschnitt des Logistikparks A 2, mit einer Größe von ca.
95.000 m², gekauft. Auf der Fläche entsteht eine Logistik- und
Lagerhalle, sowie ein Büro- und Verwaltungsgebäude.

Mit dem traditionsreichen Betrieb, der seine Kunden bereits
seit über 50 Jahren mit Produkten und Dienstleistungen aus dem
Bereich  Sanitär-,  Heizungs-,  Klima/Lüftungs-,  Dach-  und
Elektrotechnik versorgt, ziehen auch 180 Arbeitsplätze nach
Bergkamen.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/11/Richtfest1.jpg


Martinsmarkt  in  Werne  mit
verkaufsoffenem Sonntag
Am kommenden Sonntag,  9. November, findet in der Zeit von
13:00  bis  18:00  Uhr  auf  dem  historischen  Marktplatz  der
Nachbarstadt  Werne  der  Martinsmarkt  statt.  Die  zahlreichen
Stände laden mit ihrem breiten Angebot an Büchern, Schmuck,
Kindermode  und  Lederwaren  bis  hin  zu  ausgefallenen
Dekorationsartikeln zum stöbern und bummeln in der Lippestadt
ein. Ebenso wird an diesem Tag für das leibliche Wohl mit
traditionellen  Gerichten  wie  Grünkohl  oder  Reibeplätzchen
gesorgt. Aber auch andere Leckereien warten auf die Kleinen
und Großen Besucher.

Laden zum Martinsmarkt in Werne ein (v.l.): Jürgen Schäfer
(Pfarrdechant  St.  Christophorus),  Britta  Löchter  (  Werne
Marketing  GmbH).  Norbert  Smuda  (Prokurist  Werne  Marketing
GmbH)
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Parallel  zum  Martinsmarkt  findet  auch  der  verkaufsoffene
Sonntag in der Werner Innenstadt statt. Die Geschäfte öffnen
ebenfalls von 13:00 – 18:00 Uhr die Türen und freuen sich auf
Ihren Besuch. Dass ein Einkauf an diesem Tag für Sie das ganz
große  Los  bedeuten  kann,  können  Sie  bei  den  tollen
Gewinnaussichten der Werner Thaler Aktion sehen. Kaufen Sie in
einem der teilnehmenden Geschäfte der Werner Thaler Aktion
ein, dann erhalten Sie kostenlos einen oder mehrere Werner
Thaler Lose. Zu Gewinnen gibt es als Hauptpreis einen Ford Ka
sowie attraktive Geldpreise im Gesamtwert von 5000 Euro.

Ein besonderes Highlight an diesem Martinssonntag findet in
der St. Christophorus Kirche statt. Dort ist es dieses Jahr
möglich den Turm der St. Christophorus Kirche hinaufzusteigen
Die  Turmführungen  finden  um  12:15  Uhr  und  ab  13:00  Uhr
stündlich bis 16:00 Uhr statt. Gewänder aus alter und neuer
Zeit  und  Schätze  der  Goldschmiedekunst  sind  in  der
Sakramentskapelle  und  Sakristei  zu  bewundern.

Um  17:00  Uhr  startet  der  farbenfrohe  und  mit  Gesang  und
Fackeln begleitete Martinsumzug vom Kirchplatz mit Pferd und
Reiter.  Musikalisch  wird  der  Umzug  vom  Bläsercorps  Werne
begleitet.  Zuvor  erzählt  Hartmut  Marks  insbesondere  den
Kindern die Geschichte um den heiligen Martin.

Neuer Penny-Markt eröffnet am
24. November
Wer jetzt die Baustelle an der Landwehrstraße in Bergkamen-
Mitte  sieht,  mag  es  kaum  glauben.  Doch  am  Montag,  24.
November, soll dort der neue Penny-Markt eröffnet werden.
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Dewr  neue  Penny-Markt  an  der  Landwehrstraße  soll  am  24.
November eröffnet werden.

Das steht nicht nur auf einem großen Schild als Hinweis für
die Kunden, dieser Termin ist auch der Internet-Seite des
Tochterunternehmens von REWE zu entnehmen.

Dabei war gerade erst am 31. Mai der letzte Verkaufstag des
alten  Penny-Marktes  gewesen,  der  sichtlich  in  die  Jahre
gekommen war. Danach wurde er Abgerissen, bevor der Neubau
gestartet wurde. Das ist gerade einmal fünf Monate her.

Dieser Neubau ist Bestandteil des Expansionskurses der Penny-
Markt GmbH. Deutschlandweit sollen bis Mitte Dezember über 20
neue Penny-Märkte des Lebensmitteldiscounters eröffnet werden.
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Geänderte  Öffnungszeiten  der
GSW-Einrichtungen  am
Donnerstag
Aufgrund einer Belegschaftsversammlung bleiben das Hallenbad
in Bergkamen sowie Bad und Sauna in Bönen am 06. November von
13:30 bis 17:00 Uhr geschlossen.

Nach  den  zuletzt  durchgeführten  technischen
Modernisierungsmaßnahmen bleibt das Hallenbad in Kamen-Mitte
dagegen von 06:30 bis 08:00 Uhr und von 10:00 bis 17:00 Uhr
geöffnet.

Die  Kundencenter  der  GSW  sind  am  Donnerstag  ab  12:00  Uhr
geschlossen.

Hornbach eröffnet am Mittwoch
in Kamen
Der Leerstand ist Geschichte. Nach dem Umzug von Ikea und dem
Aus für „Praktiker“ und „Max Bahr“ zieht nun wieder Leben auf
dem Zollpost-Gelände hinter Kaufland ein. Dort eröffnet am
Mittwoch,  29.  Oktober,  um  7  Uhr  der  Bau-  und  Gartenmarkt
Hornbach.  Für  das  137  Jahre  alte  und  börsennotierte
Familienunternehmen  ist  es  europaweit  der  147.  Markt.

Hornbach in Kamen, Zollpost 6. Foto: Hornbach

1084  Interessenten  haben  sich  um  einen  Job  in  dem  neuen
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Hornbach-Markt  beworben.  Immerhin  30  Frauen  und  42  Männer
haben eine Anstellung erhalten. Darunter auch 25 Personen, die
nach der Insolvenz von „Praktiker“ und „Max Bahr“ auf der
Suche nach einer neuen Stelle waren. Eine Handvoll  Azubis
soll im kommenden Jahr folgen.

Neu  im  Kamener  Hornbach  ist  auch  Markt-Manager  Christian
Brosch,  der zuletzt als Chef der Hornbach-Niederlassung in
Mönchengladbach  tätig  war  und  begeistert  die  Gelegenheit
nutzte, wieder nahe an seine Heimatstadt Unna zu kommen. Er
ist mehr als zufrieden: „Wir sind ein richtig gutes Team. Wir
sind alle heiß auf die Eröffnung am Mittwoch.“

Marktmanager Christian Brosch (2.v.r.) mit drei der insgesamt
72 Mitarbeiter. Sie alle freuen sich auf die Eröffnung am 28.
Oktober 2014. Foto: Hornbach

Alle  Mitarbeiter  hätten  eine  sicheren  und  langfristigen
Arbeitsplatz,  versicherte  Hornbach-Vorstandsmitglied  Wolfger
Ketzler  am  Dienstag  im  Rahmen  einer  Presekonferenz.  Seit
Jahren, ja Jahrzehnten, verzeichne das Unternehmen schließlich
steigende Umsätze, eine steigende Anzahl an Standorten und
eine steigende Mitarbeiterzahl. Immerhin 3,4 Milliarden Euro
beträgt der Konzern-Umsatz. Damit sei man – umgerechnet auf
den  Umsatz  pro  Quadratmeter  –  die  Nummer  1  unter  den
Baumärkten,  so  Ketzler.

Mit dem neuen Markt in Kamen soll der Umsatz auf rund 10.000
Quadratmetern noch weiter gesteigert werden. Rund 1600 bis
1800 Kunden werden täglich erwartet – hochgerechnet auf den
Jahresdurchschnitt.   Damit  sie  alle  einen  hochmodernen
Baumarkt  vorfinden,  hat  sich  Hornbach  dies  einiges  kosten
lassen. In den von Ikea lediglich angemieteten Gebäudekomplex
wurden  immerhin  fünf  Millionen  Euro  investiert.  Neben
Durchbrüchen, neuen Türen oder Vordächern gab es vor allem
bautechnische  Verbesserungen.  Der  Gartenbereich  etwa  wurde
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komplett überdacht, der Parkplatz wurde saniert und auf über
300 Stellflächen erweitert. Vor allem stolz ist man auf das
1600  Quadratmeter  große  Baustoff-Abhollager,  wo  sich  die
Kunden die Säcke mit Rauputz oder die Dämmplatten direkt ins
Auto oder den Hänger laden lassen können. Und mit weiteren
Service-Angeboten – darunter etwa  Heimwerkerkurse für Frauen
– oder der Dauer-Tiefpreis-Strategie – wolle man beweisen,
dass  man  sich  in  vielerlei  Hinsicht  von  den  Mitbewerbern
unterscheide, versicherte Pressesprecher Florian Preuß.

Info:

Hornbach  Kamen,  Zollpost  6.  Öffnungszeiten  montags  bis
samstags, jeweils 7 bis 20 Uhr.

 

 

Baugenehmigung  für  die
BergGalerie  ist  erteilt  –
auch Bank wird Mieterin
Mit  erheblicher  Verzögerung  will  nun  Charterhaus-
Geschäftsführerin Brigitte van der Jagt den Umbau der alten
Turmarkaden zur neuen Berggalerie im Januar 2015 starten. Der
erste Bauabschnitt soll dann im Frühjahr und der zweite im
Herbst 2016 eröffnet werden. Die wichtigste Grundlage dafür,
die  Baugenehmigung,  erhielt  sie  am  Donnerstagmorgen  im
Bergkamener Rathaus aus den Händen von Bürgermeister Roland
Schäfer,  1.  Beigeordneten  Dr.  Hans-Joachim  Peters  und
Planungsamtsleiter  Thomas  Reichling.  Insgesamt  will
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CharterHaus 35 Mio. Euro in das fast 20.000 Quadratmeter große
Einkaufszentrum investieren.

Übergabe der Baugenehmigung im Rathaus (v.l.): Bernd Schäfer,
Vorsitzender des Stadtentwicklungsausschusses, Roland Schäfer,
Dr. Hans-Joachim Peters, Brigitte van der Jagd und Thomas
Reichling.

Das heißt aber nicht, dass bis auf den Abbruch des Wohnturms
sich bis nichts in der künftigen BergGalerie getan hat. Alles
was  unbrauchbar  ist,  ist  inzwischen  aus  dem  ehemaligen
Centershop  entfernt  worden.  Ab  nächster  Woche  sind  die
ehemaligen Verkaufsräume von Boecker-Moden und Baby Walz dran.
Falls die Fenster nicht verhangen werden, kann man von der
Töddinghauser Straße aus zusehen.
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Mietverträge  werden  jetzt
festgezurrt

In  den  Turmarkaden  haben
schon  vor  Wochen  die
Entkernungsarbeiten
begonnen. Jetzt werden sie
in  den  ehemaligen  Räumen
von Baby Walz gestartet.

Jetzt will Brigitte van der Jagd mit der Baugenehmigung in der
Hand die Mietverträge für den 1. Bauabschnitt unterschreiben.
Auf ihrer Liste stehen bekannte Namen wie Edeka, H & M, New
Yorker und ein großes Elektrounternehmen. Deichmann und C & A
werden zum Frühjahr 2016 in die neuen Räume umziehen. Family
und Leonardo wollen wiederkommen.

Eine kleine Überraschung ist, dass sie auch für die Sparkasse
Bergkamen-Bönen,  die  2016  in  das  neue  Haus  am  Busbahnhof
umziehen wird, einen Nachmieter gefunden hat. Es sei eine
international  agierende  Bank,  erklärte  die  CharterHaus-
Geschäftsführerin im am Donnerstag im Rathaus. Weitere Nutzer
des Sparkassengebäudes werden Betriebe aus der Fitnessbranche
sein.

Mit  den  unterschriebenen  Mietverträgen  soll  auch  eine
Bankfinanzierung  für  den  Umbau  zur  BergGalerie  jetzt  wohl
möglich werden.
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Im Wohnturm befand sich doch Asbest
Mitte November soll bis auf das Fundament der Bergkamener
Wohnturm  verschwunden  sein.  Hier  hatte  es  eine  kleine
Verzögerung gegeben, weil sich in der Schrottimmobilie doch
Asbest befunden hatte. Das hat die Abrisskosten von 900.000
Euro  um  19.000  Euro  erhöht.  Die  Grundfläche  des
Wohnturmsockels  am  Boden  könnte  gerade  Platz  für  ein
Einfamilienhaus  bieten.  Sie  wird  jetzt  dem  Zufahrtsbereich
zugeschlagen.

Am Donnerstag erhielt Brigitte van der Jagd nicht nur die
Baugenehmigung. Sie unterschrieb auch mit den Vertretern der
Stadt den städtebaulichen Vertrag. Der regelt unter anderem
die künftige Verkehrsführung und viele andere Dinge mehr. Ein
Bestandteil ist die Zahlung von 300.000 Euro durch die Stadt
zu den Abrisskosten des Wohnturms.

Im Grunde handelt es sich hier fast um ein Nullsummenspiel.
Denn  eine  Baugenehmigung  erhält  man  nicht  kostenlos.  Die
fälligen Gebühren erreichen fast den finanziellen Beitrag der
Stadt für den Wohnturmabriss.


